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・�

エ
コ
プ
ラ
ザ
が
手
狭
で
、
駐
車

場
が
危
険
で
あ
る
。

・�

防
災
士
の
取
得
推
進
と
行
政
、

社
協
、
ボ
ラ
連
の
、
協
力
体

制
の
強
化
。

・�

企
業
や
地
域
の
お
寺
を
避
難

所
と
し
て
使
用
で
き
る
よ
う

協
定
を
結
ん
で
は
ど
う
か
。

・�

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
団
体
の
高
齢
化

と
担
い
手
不
足
が
課
題
で
あ

る
。
広
報
等
で
団
体
の
紹
介
や

若
者
へ
の
参
加
を
呼
び
掛
け

て
欲
し
い
。

・�

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
に
参
加
し

て
欲
し
い
。

・�

交
流
会
で
意
見
を
聞
く
だ
け
で

な
く
、
各
会
へ
参
加
し
実
態
を

見
て
い
た
だ
け
る
と
よ
い
。

・�

コ
ロ
ナ
禍
の
た
め
、
行
動
が
制

限
さ
れ
る
が
、
こ
の
よ
う
な
交

流
会
を
継
続
し
て
欲
し
い
。

・�

議
会
が
身
近
に
感
じ
、
と
て
も

有
意
義
な
交
流
会
だ
っ
た
。

開かれた議会を目指し

議会交流会を開催しました

12月 17日（木）、開かれた議会を目指し、神戸町ボランティア連
絡協議会員12名と、議会交流会を実施した。
今年度はコロナ禍のため、規模を縮小しての開催となった。
交流会では、参加された12団体の紹介、神戸町ボランティア連絡
協議会の活動紹介があり、その後町政全般にわたって意見交換を行っ
た。

意見交換・アンケートから抜粋

参加者合計

22名
神戸町ボランティア
連絡協議会�

12名

議会議員� 10名

　議会との交流会に、ご参加いただき、誠にありがとうございました。
　今後も、議会との交流会を開催する予定です。引き続き、参加していただ
ける団体をお待ちしております。


